

大田区工業製品展

—十月十一日から—

第一回大田区工業製品展は今秋

十月十一日から十五日まで、大田

(出品者の負担)

宣伝、新聞、ポスター（車内中吊り、一般掲載、ダイレクトメールによる宣伝（出品者得算、その他）

申込方法（申込書に小間料を添えて申込むこと）

申込期日（九月三十日まで（但し、申込が予定小間数に達したときは途中でも締切）

申込先及び問合せ先（大田区産業会館）

会場事務所（電話（七三八）三二五七）

※ ※ ※

カタログ

デザインショール

同展の要領は左の通り。

会期（十月十一日～十五日、午前九時～午後五時）

会場（大田区産業会館常設展示場）

出店者（区内に事業所を有するもの、又は団体）

会員（大田区のぞきケース三、三〇〇円、平吉二、一〇〇円、床二坪）

三、四八〇円（但し、小間装飾は出店者の負担、又生産製造等における電気設備および電気料金は出

タログを通じて商品の販路拡張を

いる。この偉大な睡が、ソ連なり米

に帰る」とあり、実事今まで

この原理は通ってきたのである

國に帰れば、天の酬いとして問

題はないが、今日では他人に帰

るという結果になる。

米国もこれに対応しようとして

これでは、キリストの教でも

やつとも、米国は地に睡すると

ができないだろうか。

が……

今、ソ連は原爆を天に放ち、

その対抗して、キリスト教

の為政者が、もう少し大人になら

つても、自分の意見を通すため

で来た國々はやりきれたもので

に天に睡することは、ゆるすこと

はない。

世界の強国ともある國々の

トリックの深い教を浸み通っ

ておらず、また人道の立場から言

盛んに睡をされては睡が飛ん

だために、第三者に迷惑を掛け

て来た國々はやりきれたもので

に天に睡することは、ゆるすこと

はない。

世界の強国ともある國々の

ソ連は唯物史觀に立った政治

であると言っているが、未だ力

いれにも、二天強国が

児戯にひといい己の意地を通

化に對処するため、体質改善、

特に今年は中小企業金融の逼迫

による「東京都中小企業福祉会

館」建設の要望を行っていたが、

月に東京都知事および太田副知事に

対し、厚生年金積立金の還元融資

の要望事項が具体的に決まり、八

月十六日に中小企業団体代表者が

都労働局長、労政部長、経済局長

会館の施設は次のとおり。

その他、商工相談所、労働相談

結婚相談所、生活相談所、法律相

談所、売店、旅行案内所、中小企

業会館は全館冷暖房装置にするこ

と。



一筆啓上

柿の本夢人

が……

今、ソ連は原爆を天に放ち、
米国もこれに対応しようとして
これでは、キリストの教でも

やつとも、米国は地に睡すると

ができないだろうか。

が……

